

Randonnée de Plitvice 2019 - promenade à cheval au pays des lacs suspendus

Avec enthousiasme, ma compagne de randonnée et moi attendions le vol pour Split. Quelques heures seulement nous séparaient d'une semaine merveilleuse en Croatie. Arrivés à Split, nous bénéficions d'un temps magnifique et ensoleillé et attendions l'un de nos compagnes de route, avec qui nous nous rendions dans le centre ville de Split. Là, nous nous sommes promenés dans la ville, nous avons regardé le palais de Dioclétien et la cathédrale de Saint Domnius et nous avons flâné à travers les petits étals des marchés. On y trouvait de tout, des vêtements aux fruits et légumes. Ensuite, nous nous sommes assis dans l'un des cafés sympatiques et nous nous sommes détendus. Nous avons encore un peu de temps avant le transfert et nous avons donc marché le long de l'eau et profité du soleil et d'une première impression de vacances.



Ensuite, nous nous sommes installés confortablement au Café Adria et avons attendu notre transfert - l'aventure Croatie a commencé : Lisa, notre guide équestre, nous a prévenus d'un retard car l'une des voitures serait immobilisée en chemin. Nous avons donc attendu patiemment - après tout, nous n'avions rien d'autre de prévu ce jour-là. Quelque temps plus tard, nous sommes arrivés à la ferme équestre et avons été chaleureusement accueillis par le propriétaire Ivo. Nous nous sommes installés dans nos chambres et avons exploré la ferme. Nous avons été logés dans des chambres simples mais propres au centre équestre. On peut boire l'eau du robinet presque partout en Croatie, il était donc facile de remplir nos bouteilles d'eau. Nous sommes partis à la recherche des chevaux et les avons rapidement trouvés : Sur un grand espace, ils se tenaient tranquilles et profitaient de la vie, ici un cheval a encore le droit d'être vraiment un cheval ! Au dîner, nous avons fait connaissance dans une ambiance conviviale - nous avons été très bien accueillis par le groupe d'Allemands joyeux et très sympatiques et nous nous sommes sentis tout de suite à l'aise. Nous nous sommes assis ensemble

après le dîner, avons discuté et sommes finalement allés nous coucher - nous voulions être en forme et bien reposés pour le lendemain !

Le lendemain matin, nous avons été réveillés par le merveilleux air de la campagne et le parfum des omelettes et nous sommes allés prendre le petit-déjeuner. Nous avons aidé à préparer la table et apprécié le riche et délicieux petit-déjeuner. Lisa nous a parlé de la répartition des chevaux et a pu nous raconter une petite histoire sur chacun de nos chevaux, de sorte que nous étions déjà très impatients de ce qui nous attendait. Mon cheval était petit, nerveux et un ancien cheval de courses - l'aventure commençait. Nous avons d'abord dû trouver nos chevaux dans l'immense zone où se tenaient les chevaux. Pour nous, il y avait un nombre incroyable de bruns et de marrons et nous avons du respect pour Lisa, qui s'éloignait d'un pas décidé pour choisir un cheval et à nous le présenter.



Après avoir rassemblé tous les chevaux de randonnée, nous avons commencé à les préparer. La patience n'était pas le point fort de mon cheval, qui s'agitait constamment à sa place et voulait partir. Tous les chevaux étaient un peu agités et certainement impatients de voir les cavaliers. Nous sommes partis et nous nous sommes familiarisés avec nos chevaux. Après seulement quelques mètres, nous avons quitté la civilisation et avons été entourés d'une nature intacte. Nous avons traversé des paysages de brousse verte, des terrains plus rocaillieux et gravi une petite montagne. Encore et encore, nous avons pu tester nos chevaux au trot. Ils avançaient bien mais étaient faciles à manipuler.

Sur la montagne, un délicieux déjeuner était déjà préparé pour nous - "Peka", une spécialité croate à base de poulet, de pommes de terre et de légumes. Pour notre végétarienne aussi, il y avait toujours quelque chose de préparé. Après une pause confortable pour les chevaux et les humains, nous sommes rentrés et avons eu l'occasion de faire un beau galop. Arrivés à la ferme, nous nous sommes occupés de nos chevaux

et avons apprécié notre dîner. Le soir, certains des chevaux étaient déjà chargés pour le lendemain.



Nous avons passé la nuit au centre équestre une fois de plus avant de partir le lendemain matin après le petit-déjeuner pour un bout de route de 3 heures. En chemin, nous sommes arrêtés pour une petite pause café, puis nous avons retrouvé enfin nos chevaux, qui paissaient déjà paisiblement. Nous les avons préparés, montés et nous sommes partis pour notre tour. Nous avons traversé des prairies fleuries avec un magnifique panorama de montagnes en arrière-plan - rien que la nature, les chevaux et nous.

De temps en temps, nous avons rencontré des troupeaux de vaches et avons été arrêtés par l'une ou l'autre clôture, ce qui nous a obligés à chercher de nouveaux chemins, après tout, nous avons réservé une randonnée d'aventure ! Encore et encore, nous avons profité de belles pistes de trot et de petits galops jusqu'à ce que nous galopions finalement à travers un large champ et arrivions à un petit abri. Ici, un immense paddock attendait les chevaux et un merveilleux endroit pour nous détendre. Les chambres étaient simples mais fonctionnelles et tout le monde avait hâte de prendre une douche chaude. Comme dans toute aventure, il y a toujours une surprise. La douche n'était pas chaude, mais merveilleusement rafraîchissante ! Nicky, le propriétaire de la maison, a créé un véritable paradis au milieu de nulle part.

Dehors, des chiots s'ébattaient, la maison était magnifiquement et idylliquement située et dans le gazebo, on pouvait se mettre à l'aise le soir, manger ensemble et goûter le schnaps distillé par Nicky - merveilleux ! Bien sûr, nous n'avons pas pu résister à l'envie d'en ramener quelques bouteilles à la maison.

Le lendemain matin, nous étions déjà impatients de récupérer nos chevaux - qui n'avaient pas du tout envie de repartir, au vu de la merveilleuse herbe et l'immense paddock. Mais

l'un après l'autre, on a pu les attraper, puis malheureusement, une mauvaise surprise nous attendait. Mon cheval était tellement boiteux que je ne pouvais pas le monter. J'ai regardé le groupe partir et ensuite je me suis assis avec Ivo dans la voiture pour trouver un nouveau cheval pour moi. En Croatie, on a encore le sens du service aux amis. Ivo a rapidement trouvé une connaissance qui a mis à ma disposition le meilleur cheval de son écurie et nous l'avons emmené. Pendant que les autres profitaient de l'un ou l'autre galop et se mouillaient pas mal, je restais assise au sec et profitais de la vue sur de magnifiques champs, prairies et montagnes. En arrivant auprès du groupe, il avait cessé de pleuvoir et mon petit cheval était intégré au troupeau. Ils se sont tous tenus à la barrière et ont regardé le nouveau venu. Il ne s'est pas laissé distraire du tout, s'est tenu au bord et a brouté confortablement avec ses oreilles pendantes - à partir de ce moment-là, nous l'avons appelé affectueusement le "petit âne".



Après le déjeuner, nous avons sellé les chevaux et nous nous sommes préparés pour notre randonnée. Mon nouveau cheval était un caractère complètement différent, calme, posé et absolument détendu. Il ne se laissait perturber par rien ni personne - un cheval absolument digne de confiance. Nous avons continué à monter à travers les prairies et les champs jusqu'à ce que nous atteignions une petite forêt que nous avons traversée. Après cela, un petit village nous attendait et notre hébergement pour aujourd'hui. Un petit hôtel avec de belles chambres et de la bonne nourriture ! Nous nous sommes laissés choyer une fois de plus et avons terminé la soirée en compagnie conviviale.

Le lendemain matin, nous sommes partis pour une promenade matinale plus courte et avons à nouveau profité du beau paysage et des parcours de trot et de galop. Nous avons atteint notre hébergement et préparé nos casse-croûtes pour le déjeuner, car nous partions en direction des lacs de Plitvice. On nous a permis d'y passer quelques heures et nous avons opté pour la visite la plus confortable : le bus nous a emmenés jusqu'au sommet et de là, nous avons commencé notre randonnée de plusieurs heures. Les lacs

valent vraiment la peine d'être visités. Ils étaient toujours reliés par d'innombrables ruisseaux et petites chutes d'eau et on pouvait voir jusqu'au fond des lacs, un vrai plaisir ! Ici, la nature était en grande partie laissée à elle-même - une végétation verte luxuriante, des troncs d'arbres anciens dépassant dans l'eau ou envahis par la mousse mettaient encore plus en valeur les lacs, à recommander absolument ! De temps en temps, nous avions envie d'aller nous baigner ici, mais c'était interdit. Nous avons donc profité de la vue de l'eau turquoise scintillante et avons atteint la fin de notre randonnée, où nous avons utilisé le ferry et le bus pour rentrer. Le soir, un très bon cochon de lait avec des pommes de terre et des légumes nous attendait au restaurant et nous avons apprécié ce moment passé ensemble.



Le lendemain matin, le soleil et un bon petit-déjeuner nous attendaient avant que nous ne montions à cheval. Nous avons traversé quelques petits villages, des prairies et des forêts de sapins jusqu'à ce que nous arrivions à un petit lac et que nous dessellions les chevaux. Le lac n'avait pas beaucoup d'eau actuellement, en je ne me voyais pas nager ici. Nous avons enfilé nos bikinis, rassemblé nos chevaux, nous nous sommes balancés sur leur dos et nous sommes partis pour un barbotage sauvage. Mon cheval a couru courageusement, en même temps que le groupe. Au bout du lac, l'eau est devenue un peu plus profonde aussi, nous avons perdu le sol sous nos pieds et avons nagé quelques mètres, une sensation merveilleuse ! Nous l'avons répété deux ou trois fois avant de ramener les chevaux et de nous rafraîchir sans nos amis à quatre pattes.

Après ce merveilleux rafraîchissement, il y a eu un galop rapide à travers la grande prairie, où nous avons pu vraiment laisser courir nos chevaux. Après, nous avons dû travailler un peu. Nous sommes montés en pente raide et avons dû descendre de cheval et les mener pendant environ 30 minutes. Bientôt, il ne restait plus rien du rafraîchissement de l'eau. Nous avons conduit nos chevaux à travers des bois ombragés et avons finalement atteint la montagne de 1613m d'altitude. Nous sommes remontés sur nos chevaux, nous nous sommes frayés un chemin à travers les branches et les bois et nous avons atteint notre arrêt pour le déjeuner. Le déjeuner a été brusquement

interrompu car l'un de nos chevaux n'a pas supporté les piqûres de taon et s'est ensuite blessé à l'abreuvoir. Nous avons soigné le cheval, lui avons appliqué un bandage et l'avons emmené dans l'espoir de trouver un vétérinaire à proximité. Nous avons continué en groupe décimé, sur des chemins naturels et déserts, sur un beau plateau et à travers la forêt pour finalement atteindre une large prairie, sur laquelle nous avons couru au galop vers notre camp de foin pour aujourd'hui.

Toute la communauté du village s'est réunie ici pour assister à l'événement spectaculaire du groupe de cavaliers au galop, malheur à ceux qui arrivent au trot ! 5 minutes plus tard, ils étaient tous partis à nouveau comme dispersés par le vent. Il est difficilement imaginable que la vieille dame ait vécu ici, seule, dans le néant et sans lien avec un village plus important. Nous avons apprécié la solitude, la tranquillité et le calme de cet endroit - en Allemagne, on ne trouve plus guère de choses de ce genre. Après un délicieux dîner, tout le monde était épuisé et a essayé d'installer un camp de nuit aussi confortable que possible dans le foin, ce qui a plus ou moins réussi...



Le matin, un petit-déjeuner déjà préparé et un nouvel arrivé nous attendaient. Notre cheval blessé d'hier avait bien atteint la ferme et avait été soigné. Je pouvais donc me hisser sur un nouveau cheval. Les chevaux ont avancé rapidement et nous avons pu profiter de quelques longueurs de trot et de galop. Sur une autre prairie gigantesque, nous avons pu laisser les chevaux courir une fois de plus, une sensation absolument géniale comme si mon cheval s'étirait et appuyait sur le champignon. Ensuite, nous nous sommes promenés au pas et avons profité du beau paysage qui nous entourait, de la nature merveilleuse et des vues magnifiques.

Nous avons monté sur des prairies colorées, un large plateau et encore et encore en arrière-plan des collines, des montagnes et une nature à perte de vue ! Une merveilleuse promenade touchait à sa fin et il était temps de dire au revoir aux chevaux. Nous nous sommes assis pour dîner dans le gazebo de Nicky avant de retourner à la ferme. Nous y sommes arrivés tard dans la soirée et nous sommes tombés fatigués dans nos lits.

Le lendemain matin, nous avons faim et étions prêts pour notre dernier petit-déjeuner avant de retourner à Split. Nous voulions encore passer un bon moment à la plage. Presque directement à l'aéroport, il y a une petite plage avec deux restaurants. Mais le temps n'était pas au rendez-vous et nous avons passé un bon moment au restaurant avec des boissons fraîches et un hamburger. Lentement, de plus en plus de membres du groupe nous ont quittés, jusqu'à ce qu'il ne reste finalement que mon amie et moi. Pour nous aussi, le moment était venu de prendre l'avion et de laisser derrière nous la belle Croatie, les superbes chevaux, le paysage magnifique et nos chaleureux hôtes Ivo et Lisa. Nous essaierons de revenir bientôt !

Angelika Kaiser, Juillet 2019

Informations sur la randonnée sous
www.equitour.fr/pli008.htm